

---

# CHALET AMANDA GSTAAD

---



# CHALET AMANDA, PRIX À LA VENTE AUX ENCHÈRES

Bienvenue dans le luxe pur et la majesté sans entrave de la Gsteigstrasse 134, un chalet exquis de 5 chambres à coucher tout droit sorti de vos rêves suisses.

Cette évasion de style bernois sur 3 niveaux offre 550 m<sup>2</sup> de surface habitable sur un vaste terrain clôturé et clôturé de 3 287 m<sup>2</sup> avec jardins, terrasses et vue imprenable sur les montagnes. Planchers de bois, plafonds à caissons et poutres apparentes, et lumière naturelle abondante ne sont que le début de ce qui fait la renommée de ce domaine si convoité.

Des chambres spacieuses, dont trois avec salle de bains, offrent une grande intimité et un grand réconfort après une journée sur les pistes et la cuisine ouverte sur une grande pièce de vie est parfaite pour se réunir.

Détendez-vous devant un feu de cheminée, ouvrez une bouteille millésimée de votre cave à vin ou regardez la neige tomber de l'un de vos deux balcons.

Avec une cuisine gastronomique, un ascenseur, un rez-de-chaussée de 130 m<sup>2</sup> d'espace de vie personnalisable et des finitions haut de gamme à chaque tournant, des journées tranquilles et une vie de luxe sont tout simplement un mode de vie à la Gsteigstrasse 134.





# *CHALET AMANDA, UNDER AUCTION*

*Welcome to pure luxury and uninhibited majesty found at Gsteigstrasse 134, an exquisite 5-bedroom chalet straight out of your Swiss dreams.*

*This 3-level, Bernese-style escape boasts 550m<sup>2</sup> of living area on a vast 3,287m<sup>2</sup> fenced and gated plot with gardens, terraces, and astounding mountain views.*

*Wood floors, coffered, beamed ceilings, and ample natural light is just the start of what makes this renowned estate so coveted.*

*Spacious bedrooms, three of which are ensuite, provide plenty of privacy and solace after a day on the slopes and an ornate open kitchen/living space makes coming together effortless.*

*Curl up in front of a roaring fire, grab a glass of vino from your wine storage, or watch the snow fall from one of your two balconies.*

*With a gourmet kitchen, elevator, 130m<sup>2</sup> ground floor of customizable living space, and high-end finishes around every turn, tranquil days and luxe living are just a way of life at Gsteigstrasse 134.*







# CHALET AMANDA, PRIX À LA VENTE AUX ENCHERES

## *CHALET AMANDA, UNDER AUCTION*

Prix/Price: \*\*\*

\*Moins de 4 mios \*\*De 4 à 7 mios \*\*\*De 7 à 10 mios \*\*\*\*De 10 à 15 mios \*\*\*\*\*+ de 15 mios



### Informations sur la propriété:

Surface parcelle: 3300 m<sup>2</sup>

Surface habitable: 550 m<sup>2</sup>

Nombre de pièces : 10

Bâtie: 2008

Grand jardin

Garage de luxe

Ref: 32947

### Property information

*Plot area: 3300m<sup>2</sup>*

*Living space: 550 m<sup>2</sup>*

*Number of rooms: 10*

*Built: 2008*

*Huge garden*

*Luxury garage*

*Ref: 32947*



Naef Prestige Knight Frank  
Rue de Médran 21  
1936 Verbier

**For viewings or more info :**  
***Pour des visites or plus d'infos:***

---

**Annabelle Common**  
Tel : +41 79 599 19 86  
Email : [ac@naefprestige-knightfrank.ch](mailto:ac@naefprestige-knightfrank.ch)

---

**Disclaimer**

This brochure and all documents pertaining to it, including digital images are not legally binding. Only the notarised contract shall prevail. Naef Immobilier S.A. bears no liability should any contents be shown to be mistaken or incomplete